
Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 2 5 8 6 
Ementa: Ao Executivo Municipal, com cópia a EDP São Paulo, solicito informações a respeito 

de substituições de postes de madeira que estão deteriorados e que colocam em risco a vida dos 

munícipes, suas residências e a fiação elétrica. 

APROVADO 

1 3 SET. 2021 

Vereador José Carlos Gomes - Cal 
Presidente 

Senhor Presidente: 

Considerando que há vários pedidos de munícipes aos vereadores, para que seja feita a troca dos 

postes, pois os mesmos colocam as suas vidas e a dos seus familiares em risco. 

Considerando que há muitos anos é usado o poste de concreto, pela sua durabilidade e algumas 

pessoas ainda convivem com esse tipo de risco, que um poste deteriorado pode trazer as suas 

casas e famílias. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário desta Casa de Leis, que se oficie ao Executivo 

Municipal, com cópia a EDP São Paulo, solicito informações a respeito de substituições de 

postes de madeira que estão deteriorados e que colocam em risco a vida dos munícipes, suas 

residências e a fiação elétrica. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 13 de setembro de 2021. 

Vereador Professor Felipe Guimarães 

Rua Alcides Ramos Nogueira, 860 - Mombaça - 12400-900 — Tel.: (12) 3644-2256 / 99633-6625 
Pindamonhangaba - SP Portal: www.pindamonhangaba.sp.leg.br  


	Page 1

